
 

 

RELEVE DE CONCLUSIONS 

DIRECTION GENERALE DES SERVICES 
VIE DES QUARTIERS 

CONSEIL DE QUARTIER CENTRE-VILLE PLATEAU D’AVRON BEAUSEJOUR 
LE 28 MAI 2024 – SALLE DU CONSEIL 

Les membres présents : Mme BADEY, Mme BIRIBIN, M. PATTE, Mme AUDO, Mme GAILING, Mme 
COLLINOT, M. BENICHOU, Mme SIMPSON, Mme DELEMARLE, M. DELPORTE, M. HACHI, M. HAAS, Mme 
RIZZO HENRIQUES, M. JOLIVET, Mme BOYER, Mme BACI, Mme MAHYINUR, M. COTON, M. CHAUBERT, 
Mme ZIRNHELT 
 
Pour la Ville de Rosny-sous-Bois : 
Mme ROUSSEL, Adjointe du quartier Centre-Ville  
Mme BUSSUGU, Chargée de mission démocratie de proximité 
M. BANNIER, Brigadier-chef principal  
 

 

Ordre du Jour :  

 

 Discussions et vote du projet 2024 

 Retour aux questions sur la gestion des bio-déchets 

 Point sécurité au centre-ville + Brigade de l’environnement 
 Retours sur vos questions diverses et points d’actualités 

 

Discussion et vote du projet 2024 

Objectif Principal 

 Discuter et voter sur les projets proposés par les conseillers de quartier pour l'année 2024. 

Détails de la discussion 

 Plusieurs projets ont été présentés: projet intergénérationnel, potager solidaire, sport 
collectif, piétons au cœur du centre-ville, histoire de migrants et réfugiés. 

Après discussions, un vote à main levée a été organisé. 
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 Les résultats sont: 0 voix pour le projet intergénérationnel, 11 voix pour le potager 
solidaire, 10-voix pour le sport collectif, 14 voix pour les piétons au cœur du centre-ville, 
11 voix pour l'histoire des migrants et réfugiés. 

Le budget alloué est de 6300€. Il a été décidé de retenir 2 projets maximum (piéton+sport) 

Questions Soulevées 

 Interrogations sur la faisabilité et la pérennité du potager solidaire compte tenu des 
contraintes d'espace, d’entretien et de la disponibilité des conseillers.  

 Questions sur les modalités de mise en œuvre des projets retenus (devis, implication des 
conseillers, etc.). 

Liste d'actions par personne 

 Les conseillers doivent s'organiser pour la mise en œuvre des projets retenus (définir les 
échéances, rechercher les devis, etc.) 

 Créer une adresse mail générique pour permettre aux habitants de contacter le conseil de 
quartier 

 La mairie fournira les contacts nécessaires et accompagnera les conseillers. 
 

Retour aux questions sur la gestion des bio-déchets 

 
Mme ROUSSEL: La Direction de la Prévention des Déchets n'a pas pu se rendre disponible 
aujourd'hui pour échanger avec vous sur la thématique des biodéchets. Cependant, elle nous a 
transmis quelques informations que nous allons vous communiquer. Pour compléter ces éléments, 
nous proposons qu'un membre du conseil participe au prochain Conseil de Quartier Coteaux-
Beauclair qui discutera de ce sujet. Vous pourrez ainsi lui adresser vos questions. 
 
 
Il a été décidé que Mme DELEMARLE et M. COTON participeront à cette réunion. 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

  
 3/6 

 

Questions de M. PATTE et réponses de Mme HUARD Directrice Prévention et Gestion des Dechets 

GPGE 

Questions Réponses 

Les solutions individuelles 

existent sur demande des 

particuliers (bac de 

compostage) mais la 

communication n’est pas 
visible. Est-il prévu une 

campagne de 

communication ? 

Le programme « Adopte un composteur ! » a été lancé en mars 2024. Son 

objectif est de favoriser le déploiement du compostage de proximité en 

dotant les usagers et en les formant à l’utilisation des composteurs. Des 

sessions de formation en présentiel et en distanciel sont proposées. 

La tenue d’une session en présentiel sur votre commune peut être discutée. 
Elle nécessite une organisation amont pour la mobilisation des animateurs 

externes et les aménagements logistiques.  

Nous pouvons également transmettre à vos services de communication un kit 

en vue de vous faire les relais de nos actions. 

Quelles autres solutions 

sont mises en place à 

l’échelle des habitats 
collectifs et des quartiers 

?  

Des expérimentations de compostage collectif ont été lancées cette année 

sur trois communes. Trois nouvelles communes se sont manifestées pour un 

élargissement des expérimentations à compter de cette automne.  

Pour mettre en place un projet de compostage collectif, contactez-nous au 0 

800 50 49 36 (appel gratuit), ou par mail à l'adresse 

compostage@grandparisgrandest.fr. 

Est-il question de créer 

des points d’apport 
volontaire, des 

collecteurs fixes ou en 

porte à porte, des 

composteurs partagés ? 

La stratégie de Grand Paris Grand Est en matière de tri à la source des 

biodéchets est progressive. Elle consiste privilégier dans un premier temps la 

gestion de proximité (compostage individuel et collectif), conformément à la 

hiérarchie des modes de gestion des déchets. Une évaluation de l’adhésion 
de la population au compostage de proximité sera réalisée fin 2024 et croisée 

avec les résultats opérationnels enregistrés. Sur la base de ces résultats sera 

défini le schéma de gestion complémentaire en collecte séparative (système 

de collecte à mettre en place, spécifications techniques et zonage). Des 

expérimentations seront réalisées en 2025 afin de finaliser le schéma de 

gestion des biodéchets et réaliser les investissements et ajustements 

afférents. 

 

Remarques des conseillers de quartier 

 La ville de Rosny-Sous Bois va encore être en retard sur cette question. Il n’y a pas de 
réelle volonté de la Ville de s’impliquer réellement sur ce sujet.  

 La propreté urbaine est une des compétences du maire qui est Vice-president au sein de 
GPGE. Il est dommage que rien ne soit réalisé. 

 

Point sécurité au centre-ville + Brigade de l’environnement 

  
Mme ROUSSEL :  Suite au signalement de M. Delporte sur les nuisances constatées au square Sainte-
Geneviève, j'ai contacté la police municipale. M. BANNIER a fait un rappel à la législation pour les 

mailto:compostage@grandparisgrandest.fr
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déjections canines. Des consignes ont été données à la PM pour les nuisances sonores et les chiens non 
tenus en laisse . M. Bannier va vous en parler plus en détail.  
J’ai également relayé à M. LANTOINE, responsable de la PM et à M. RICCARDI, adjoint la sécurité, 
des signalements de présence d'individus alcoolisés ou consommant des substances illicites dans 
certains secteurs du centre-ville, et du ressenti d’insécurité dont m’ont fait part des femmes. 
 

M. BANNIER : passage des ASVP le matin et le soir sur le secteur. 405 contrevenants, 106 
verbalisations effectuées.  
 

Demandes et signalements des membres  

 

 Les tags sont toujours visibles au centre-ville. Certains ont été enlevés, tandis que d'autres ne 
l'ont pas été. Pourquoi? 

M. Bannier a signalé ce problème lors du dernier conseil. Il va voir avec la Direction de la Propreté 
Urbaine pour effacer le reste des tags. 

 Attroupements rue Gardebled 

M. Bannier va donner des consignes pour augmenter la fréquence des passages dans ce secteur. 

 Il y a beaucoup d'incivilités. Peut-on mettre en place une campagne de sensibilisation ? 

Campagne en cours dans l’ensemble de la ville durant tout l’été.  

 Demande d’avoir la presence de la PM + PN au prochain conseil pour aborder le sujet de la 
sécurité au centre-ville.  

Mme ROUSSEL va faire le necessaire 

 Combien de cameras de surveillance y a t-il dans la ville ?  

Réponse du directeur de la police municipale :  

“La vidéo protection a vocation dans un premier temps à lutter contre le sentiment d’insécurité, c’est 
un instrument de prévention situationnelle, de recherche d’auteurs dans le cadre du flagrant délit, et 
en dernier plan, un instrument d’investigation en matière de police judiciaire.  

La vidéo protection est indispensable et s’inscrit pleinement dans le continuum de sécurité. 

Nous disposons actuellement de 195 caméras dont le quartier coteaux Beauclair en cours de 
maillage.” 
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 Nous avons appris que la boucherie Chevaline a été préemptée, alors qu'au conseil public, le 
maire nous avait assuré ne plus faire ce type de démarche. Est-ce vrai ? 

Mme ROUSSEL va se renseigner. 

 Les membres demandent à ce que la brigade de l’environnement prenne contatct avec les 
commerçant afin d’instaurer une relation de confiance.  

M. BANNIER informe que la demarche a été faite dans ce sens mais va relancer ses collègues.   

 Signalement d’un garage clandestin rue du Maréchal Maunoury. 

M. BANNIER va remonter l’information à la police nationale 

 Il y a de vrai problème de circulation dans la ville. Où en est l’étude sur le plan de circulation 
que Mme VAVASSORI a évoqué en  conseil de quartier?  

Mme ROUSSEL : L’étude sur la circulation n’est pas encore lancée, le budget a été voté  récemment. 
Concernant la rue d’Estienne d’Orves, il n'est pas possible pour l'instant de répondre favorablement à 
la modification du sens de circulation, qui aura aussi un impact direct sur les rues adjacentes. Nous 
attendons le plan de circulation qui ne sortira pas avant 2025. 

 Visibilité très réduite est signalée sur la rue Clément Ader à cause d’une place de 
stationnement.  

M. BANNIER, ira voir sur place toutefois, des chicanes ont été refait récemment sur cette rue.  

Retours sur vos questions diverses et points d’actualités 

 

 Les membres ont demandé la suppression des comités de quartier; ne les jugeant pas utiles. 
Voici la réponse apportée par le Cabinet du Maire.  

“Monsieur le Maire souhaite que la volonté des représentants des habitants soit entendue.  

C'est en ce sens qu'il souhaite que, sur un format à définir, les membres des conseils et comités de 

quartier puissent être consultés sur l’éventualité d'une suppression des comités de quartier.  

Cela devrait être construit dans les prochaines semaines pour que la consultation, sur le format qui 

sera retenu après échange avec les adjoints de quartier et la direction de la vie des quartiers, puisse 

se tenir courant septembre”. 

L'idée d’une consultation a bien été accueillie par les membres qui estiment que les missions doivent 
etre clarifiées. 
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 Les membres souhaitent être identifiés dans leur secteur. Mme Bussugu demande qu'ils créent 
une adresse mail générique afin de pouvoir réaliser des affiches de communication où les 
habitants pourraient les joindre. Mme Boyer se propose de créer cette adresse mail. 
 

 Mme ROUSSEL informe que la boite aux lettres place Carnot à été enlevée par La poste. M. 
le maire va demander à la Poste la réinstallation de cette boîte aux lettres. 

 La brocante au centre-ville aura lieu le dimanche 29 septembre prochain.  
 Prévoir eventuellement une balade urbaine cet été pour silloner le quartier ensemble. 
 Mme Roussel indique avoir signalé à la SNCF Transilien que les automates de vente en gare 

de Rosny sous Bois, étaient régulièrement défectueux. 

À la fin de la séance, M. DELPORTE a remis un courrier à Mme ROUSSEL ainsi qu’à M. 
BANNIER, sollicitant une rencontre afin d’évoquer les difficultés rencontrées par la copropriété de la 
Résidence 2000. Ce courrier sera porté à la connaissance de Monsieur le Maire. 

 

Fin de séance 


